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  一 般 質 問 通 告 書 

令和３年第２回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

５ ６ 竹 原 信 一 １ 新型コロナの現状 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナワクチン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ コロナ後と次のパン

デミックに関わる計画 

 

 

 

 

 

 

４ 学校規模適正化基本

方針 

 

⑴ 市役所職員は厚生労働省ホー

ムページ等を日々確認している

か。 

⑵ 新型コロナで日本の人口減少

は加速したのか。 

⑶ 感染の定義と判定はどうやっ

ているか。 

⑴ 遺伝子ワクチンの効果と危険

性を理解しているか。 

⑵ 理解の上での同意接種を徹底

すべきではないか。 

⑶ 接種開始から感染者や死者が

増えるという実証データを確認

したか。 

⑷「接種しないと村八分にされる

ので接種せざるを得ない。」と

いう話がある。市役所の説明不

足ではないか。 

⑴ 「封じ込め体制」の終了時期

を問う。 

⑵ 政府は10年後のパンデミック

や社会変革の方向性を示してい

る。確認したか。 

⑶ 国の考えを確認し、阿久根市

行政の在り方を見直すべきでは

ないか。 

⑴ 阿久根高校跡地利用の経緯と

根拠は。 

⑵ リモート教育を活用すべきで

はないか。 
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市長・教育長

６ 13 山 田   勝 １ 阿久根市の方向性につ

いて 

 

 

 

 

 

⑴ 新設の政策監兼企画調整課長

に、総務省から二代目の出向者

が着任された。このような国・

県との交流人事が実施されてい

るが、これは市長からの相談に

よるものなのか、それとも総務

省からの指導によるものなのか
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２ 学校規模適正化基本方

お尋ねしたい。あわせて、どの

ような目的でこのような人事を

されたのかお尋ねしたい。 

⑵ １か月ほど前、再雇用の職員

と偶然お会いした。阿久根市の

将来を話す中で「失われた10年

が取り戻せるでしょうか。」と

いう話を聞いた。どのようなこ

とを言っているのか聞くと「や

る気を出して提案してみても、

できない理由を言われて説得さ

れ、ほとんど実施できなかっ

た。」とのことであった。私は

唖然とした。 

  これまで、市役所の中堅職員

から「やらないように説得され

た。」という話を何回も聞いて

いた。このような市役所をどの

ように指導していくのか、市長

にお尋ねする。 

⑶ 南九州西回り自動車道の阿久

根北インターを下りて阿久根の

市街地を経過するルートの中

で、何を紹介し、どこで足を止

めてもらうか、じっと目を閉じ

考えてみると寂しくなる。国道

沿いや新港から旧港沿いの風景

しか想像できないからである。 

  ここ数年、私は商店街の活性

化策として、どれだけくんでも

枯れることのない天の恵みであ

る阿久根特有の温泉水を利用し

た、温泉によるまちおこしを提

案してきたが、できない理由ば

かりでやろうとしない。 

  このままでは阿久根の政治に

携わった一人として死んでも死

にきれない。このままでいいの

か市長にお尋ねしたい。 

⑷ 地方創生で市の活性化に取り

組んでいるが、その成果につい

てお尋ねしたい。 

⑴ 学校の統廃合により廃校とな
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針に関連する事項につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 阿久根市の奨学金制度

について 

る学校が何校も出てくる。前に

進むことばかりではなく後始末

もしなければならない。どのよ

うにするつもりか。 

⑵ 隼人中学校は昭和61年に、小

学校は平成10年に閉校し、三笠

中学校、脇本小学校と統合され

た。その後、校区の方々に使用

されてきたが、体育館は今でも

使用可能であるものの校舎は危

険家屋扱いである。今後、どう

されるつもりなのかお尋ねした

い。 

高校または大学等を卒業後、本 

市で起業、または就職した場合、

奨学金の返済を免除するという制

度はあるか。また、そのような考

えはないか。 
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